

2022年3月14日

「日本デジタルセラピューティクス推進研究会」、
「日本デジタルヘルス・アライアンス」に発展的統合
～デジタルヘルス産業発展に向けた政策提言・情報発信を担う
業界の垣根を超えた横断的研究組織が始動～

日本デジタルセラピューティクス推進研究会は、新常态下で重要性が更に高まるデジタルヘルス分野において、包括的かつより大きな組織で産業振興をすべく、2022年3月14日付けで日本デジタルヘルス・アライアンスに発展的統合をいたします。

2019年10月より活動を開始した日本デジタルセラピューティクス推進研究会は、デジタルセラピューティクス（以下、DTx）に関する調査、株式会社日本総合研究所が発行するホワイトペーパー「[医療のデジタル化におけるデジタルセラピューティクス\(DTx\)導入の推進に関する提言](#)」の監修サポートや令和4年度診療報酬改訂に関する業界意見取りまとめなど日本におけるDTx分野の産業振興に向け活動してきました。

今後は、日本デジタルヘルス・アライアンスにて、デジタルヘルス産業の発展に貢献してまいります。

「日本デジタルヘルス・アライアンス設立について」のリリース

URL：<https://www.jri.co.jp/company/release/2022/0314/>

※当リリースに関するお問い合わせは、上に記載の日本デジタルヘルス・アライアンスのお問い合わせ先までお願いいたします。

以上